

第32回一期一会 アンケートコメント

講師 中田 光正 氏

2013 1. 19

1. 講師の話に対する感想をお願いします。

- ・ ユーモアとエピソードに満ちた会話で楽しかったです。
- ・ 人を動かすものがイベント。本物が人を動かすという言葉はゆるぎない真っすぐな事実だと思ひ、とても感銘を受けました。とても楽しい時間を過ごさせて頂きありがとうございました。
- ・ 興味深いお話しありがとうございました。いかにご自身の仕事に情熱的に取り組まれてきたかが伝わってきました。ぜひ本物を見極められるよう、今後良いもの、一流のものを見ていきたいと思ひます。
- ・ 今後何を意識して行動していくか、とても参考になりました。
本物を見極めるために、本物のある場に積極的に参加したいと思ひます。
- ・ 夢を観客の感動に変える仕事に拍手！！
本物を追い求めてじっくり仕込む忍耐力の必要性を感銘いたしました。
- ・ 貴重なお話し有難うございました。良いものを見ることはとても大事だと日々思っています。ただ見るだけではなく、見極める、理解すると言う段階まで達しないと感動したり、心が動くこともないのではないかと思ひました。
- ・ 先を見てパワフルに走る意欲がすごく、負けずに自分も頑張らなければと思った。
- ・ 貴重なNHKのお話しやイベントの話をして頂き参考となりました。
- ・ いいモノをこれからたくさん見ていきたいと思ひました。
プロデューサーとしての心構えは人としての心構えとしたいことばかりです。
分かっていると思っていることも中田さんのように実績のある方から聞けると改めて刺激となりました。
- ・ 経歴のお話し、お仕事のことすべてに社会で役に立つために大切なことが含まれていて、大変に勉強になりました。実体験を交えて話して頂いたので、未熟な私にもすごく分かりやすかったです。本物をどうPRしていくかということすごく考えさせられました。
- ・ 本日の講演は、私が”古希”を迎える年で人生あらためて考えさせられまして、非常に感謝しています。有難うございました。
- ・ 「人を動かす」のがイベントであるとの説明に先ず納得しました。
更に具体的にどう「人を動かす」を説明して頂き、非常に分かりやすい講演でした。
イベントに限らず、すべてのチャレンジに対しても当てはまる素晴らしい内容でした。
- ・ 「本モノへのアプローチ」が豊富な経験からの説明で高い説得力があった。
日本語の発音が明瞭で流暢でした。
- ・ メリハリの効いた話し方はとても分かりやすかったです。しかも心や人の気持ちを大切に築いてきた生き方が伝わる内容のお話しで響きました。
イベント・プロデューサーというもっと華々しい事を予想してたような気がしますが、企画は地道な努力で立ちあげられ実現しているのだと理解できました。
- ・ とても興味深く聞かせて頂きました。
- ・ 経験(仕事: 人生を踏まえて)に立脚した重要な心がけおよび経験の大切さを要約して、分かり易くまとめた講演として聞かせてもらいました。
- ・ 「人を動かすのがイベント」は納得しました。ありがとうございました。
- ・ 妻の影響でヴァチカン美術館へ行ったことがあるが、あまり芸術に関心のなかった自分でも感動する作品があった。多くの人が認める「ホンモノ」を知り、自分の価値観に合うものを増やし、教養を深めていきたい。
- ・ 素晴らしいお話しをして頂きありがとうございました。
イベントプロデューサーとしての仕事の魅力に加えて、人間的魅力も感じました。

- ・ 楽しいお話し有難うございました。一円玉の話ですが…私は一円玉が落ちていたら必ず自分のポケットへしまうことにしています(大切に)。私の仕事は小さな一円玉ほどの子供達を育て上げる仕事です。この一円玉ほどの子供達もいつかは「本物」を目指して生きていくと思います。ちなみに一万円ならば交番に届けます。
- ・ 大変楽しく拝聴させていただきました。イベントを成功させるための肝を教えて頂き勉強になりました。個人的にはN響の話、音楽の話が興味深かったです。
- ・ 非常に興味深く聞かせて頂きました。お話しの中にありましたイベントの根元について、人を動かすことと言うお話は他の業界についても同様でないかと思い、心に留めておきたいと思います。
- ・ 聴き易く分かり易いお話しで人柄がにじみ出るような会でした。
- ・ イベント事業に興味があったので大変勉強になりました。テレビやインターネットなどコンテンツがあふれる昨今ですが、劇場や展示会場まで人を集客するイベント事業の力は大きいと思います。

2. 講師の話題の取り上げ方、進め方についてご意見をお願いします。

- ・ 多少でも何か資料のようなものがあると、より実感しやすかったかと思います。
- ・ 大学院でのお話し等脱線が非常に面白かったです。
- ・ 中田様の人生や価値観・信条がお聴きでき楽しかったです。お話の仕方も児玉清さん似で聴きやすかったです。
- ・ 話の展開がとても面白く、昔の懐かしい時代も思い出し2時間があったという間に過ぎました。
- ・ 大変魅力的な話し方、話題提供でした。よい”イベント”でした。
- ・ 最後の話にあった夢や創造力、判断力、逆境…等の話をもっと詳しく聞きたかった。
- ・ ポイントを強調したまとめ方で非常に分かり易く、また参考というより大切な心がけを教えて頂きました。
- ・ もっとたくさんのイベントの例を聞きたかった。
- ・ 言語学専攻がイベントプロデューサーとしての能力に適合しているのが理解できた。
- ・ 同世代ということもあり、大学紛争の話には懐かしさを感じ、その後の本題に引き込まれていきました。話の構成も良かったです。
- ・ 大変良かったと思います。
- ・ 全てのお話しを聞けなかったようなので、全てを聞けたら良かったと思いました。しかし本物についてという1つのテーマを色々な角度から見る事が出来ておもしろかった
- ・ とても人間性のあふれる話し方で良かったと思います。
- ・ 話が上手でとても楽しく聞かせて頂きました。話の仕方の練習もしなければなと思いました。
- ・ 中田さんの心意気に元気を頂きました。
- ・ 大切な点を何度もお話し頂いて非常に聞きやすかったです。
- ・ 各主張(人を動かすのがイベント、引き出しを一杯持つ)に対し、具体的な例が挙げられていて分かりやすかったです。
- ・ 今立ち向かっていることそのもの話だったので考えさせられました。とても満足しています。
- ・ 話慣れていっちゃうので、横道に入られる回数が多かったと感じました。できれば本業のプロマネの部分のご経験等を掘り下げて頂けたら…と思います。
- ・ 先生の経歴から、「本物とは？」という難しい質問まで、ユニークな先生の語りであったという間のひとときでした。

3. 今回は新年会として準備しました。これについてご意見があればお願いします。

- ・ 着席の決め方に一工夫され、入場順に番号札を渡し、番号席に着くようにすると混在テーブルができるのでは？(旧知の方、新しい方、年齢差など)
- ・ 交流の場はとても良いと思います。
- ・ 楽しみにしています。
- ・ ビンゴや抽選会というイベントはとても素敵だと思います。
- ・ 大変満足いたしました。
- ・ 年に一度、新年を迎えての交流は楽しかったと思います。
- ・ 年の初め、スタートとしての新年会、懇親会でのコミュニケーションにより大切な人脈の一助とするのが良いように感じました。(若人にとって)
- ・ ありがたいと思っております。
- ・ 非常に楽しく過ごせました。有難うございます。なかなか他のテーブルの皆さまとお話することが難しく、次回以降で交流を深めて参りたいと存じます。
- ・ ビンゴ大会含め色々準備お疲れ様でした。
- ・ ビンゴ大会やじゃんけん大会などもあり楽しかったです。もう少し先生とお話しできればより満足できたと思います。

4. 今回のテーマの選び方についてコメントをお願いします。

- ・ 良いと思います。
- ・ 一期一会でしか経験できないことだと思いました。
- ・ B to C の多くの業種において、イベントは重要な販促手法と思いますので、興味深く拝聴させて頂きました。
- ・ ありがたいと思っております。人間の器を広げるには様々な分野の話を聞かせて頂くことが大切と考えているからです。
- ・ もしかすると世代によって本物が違うのではないかと感じた。
- ・ 多面性が大事だと思います。日常はどうしても片寄ります。
- ・ 芸術面での貴重な体験談勉強になり、今の私でなく若い人にとって聞いて頂きたかったテーマ(内容)でした。
- ・ 普段は表舞台しか見ることがないが、その裏方での進め方、努力等伺う事が出来て、また今後違った目で美術展など見られそう。
- ・ マスコミ関係は時流にマッチしているテーマでした。
- ・ 非常に成功しました。
- ・ 今取り組んでいることについて、すごく関係していることだったので、今回のテーマはとても自分に合っていたと感じました。イベントプロデューサーの方からこういうお話を聞けるとは思っていなかったです。
- ・ 日頃聞けない話のためよかったです。
- ・ 中田さんの生き方、仕事の進め方を生で聞けて幸いです。
- ・ イベントプロデューサーならではの、とても良かったです。
- ・ エンターテインメントの世界は人を惹きつける力があると思うので、今後もこのようなテーマがあればぜひ参加させて頂きたいです。

5. あなたのご職業についてお答えください。

| | |
|----------|----|
| 会社役員・経営者 | 5名 |
| 会社員 | 5名 |
| 教育者 | 1名 |
| 税理士 | 1名 |
| 学生 | 6名 |
| 主婦 | 2名 |
| 退職者 | 2名 |
| その他 | 1名 |

(アンケートに答えて下さった方のみ)

6. 一期一会の今後の進め方についてご意見をお願いします。

- ・ ご努力に感謝のみでございます。
- ・ ぜひ今後も幅広い方々のお話を伺えることができれば幸いです。
- ・ 今までの形で宜しいかと思えます。
- ・ 毎年大変お世話になり有難うございます。幅広い人脈で多彩な方々のご講演を勉強させて頂き心から感謝申し上げます。今後とも宜しくお願い申し上げます。
- ・ 今の進め方で良いと思えます。
- ・ 引き続き皆さまと交流させて頂き、一流の方々から刺激を受けたいと思えます。
- ・ 楽しませて頂きました。ありがとうございます。

以上 ご協力どうもありがとうございました。